

Rie 47 D/2018 4.5.2018



AL PLENO MUNICIPAL DEL DISTRITO NERVIÓN

El parque de la Buharia se encuentra en un notable estado de dejadez, el cual padece de desde hace ya más de un lustro sin que hasta ahora se haya puesto remedio, tal y como atestigua el reportaje fotográfico que aportamos, con fotografías tomadas en los años 2011, 2012, 2015 y 2018. Grafitti, suciedad y restos de botellonas han sido constantes a través de los años. Todo ello a pesar de la importancia histórica de estos jardines y sus aledaños, cuyos orígenes se remontan a la época almohade. A principios del siglo XX tuvo un momento clave, con el proyecto de construcción del complejo educativo de los Jesuitas, el cual incluía la Monumental Basílica de la Inmaculada Milagrosa diseñada por Aníbal González, cuyos cimientos se conservan hoy ,siendo víctimas también del vandalismo.

Esta situación de dejadez se enmarca dentro de la falta de interés por parte de las administraciones en un barrio que constituye uno de los proyectos más ambiciosos del contexto regionalista en Sevilla y, sin embargo , poco queda ya del regionalismo que está en el ADN de este barrio. Un ejemplo de la infravaloración de este patrimonio es el hecho casi anecdótico pero muy ilustrativo de que ni siquiera estén bien documentados en las páginas oficiales del Instituto Andaluz del Patrimonio Histórico uno de los edificios más notables y antiguos del barrio como es el "Palacio de la Buhaira" , un antecedente del regionalismo sevillano, que según el IAPH fue construido en 1892 por Aníbal González, fecha en la que éste , con 16 años, ni siquiera había comenzado sus estudios de arquitectura.

RUEGO

Ruego se tomen medidas preventivas para evitar los actos vandálicos, aumentar la vigilancia y el control de las periódicas botellonas, se proceda a restaurar los elementos dañados y se realice la pertinente y periódica limpieza de estos históricos jardines

Sevilla 3 de Mayo de 2018

Susana Møreno de los Reyes

Representante de Ciudadanos en JMD Nervión









